

Intrusion Avortée ***A la SAS de Noisy le Grand***

Le 25 juillet 2024

Dans la nuit de mardi 23 juillet 2024 vers une heure du matin, ce n'était pas Noël mais un individu aux intentions des plus malhonnêtes a enjambé les clôtures côté université de la SAS de Noisy Le Grand faisant retentir l'alarme, afin d'offrir des présents aux détenus.

Grace à la vigilance de notre collègue à la PEP/PCI, l'alerte a immédiatement été donnée au gradé de nuit et aux forces de l'ordre tandis que l'intrus en toute quiétude balançait téléphone et chargeur qui se retrouvèrent coincés dans le filet anti-projection. Loin d'être découragé, l'individu va même jusqu'à revenir avec une barre de fer pour déloger ses précieux cadeaux.

Finalement lassé, l'individu s'enfuit avant l'arrivée pourtant rapide de la police.

L'UFAP UNSa Justice félicite la vigilance de l'agent ainsi que du gradé qui ont su être réactifs à donner l'alerte.

L'UFAP UNSa Justice remercie la rapidité de l'arrivée des forces de l'ordre de Noisy-le-Grand.

L'UFAP UNSa Justice demande que soit rehaussée les murs donnant vers l'université afin de décourager d'autres intrusions gratuites.

L'UFAP UNSa Justice rappelle à l'Administration Pénitentiaire que malgré sa bonne volonté de vouloir moderniser l'image d'une prison, cela reste un d'hébergement pour des personnes qui ont commis des infractions.

L'UFAP UNSa Justice, une présence quotidienne à vos côtés.

Le Bureau local